

パト連協県支部総会終わる 11年度事業計画、決定

拍手で承認された。続い
局長から平成十一年度事業
報告及び決算報告がされ
た。

泉「ホテル花巻」において
会員三〇名（委任状四
七名）の出席で開催され
た。

平成十一年度公認スキ
ー・パトロール連絡協議会
岩手県支部総会が六月五
日（土）花巻市、花巻温

て、平成十一年度事業計
画（案）①会報の発行②
会員の拡大③会費の納入
④総会の充実⑤日赤救急
法の独自開催⑥各種行事
への参加、等々が提案さ
れた。質疑要旨は②では
毎年総会資料に会員名簿
が掲載されているが、未
会員の公パトも掲載す
れば拡大しやすい。・ドク
ターパトを各地で推薦す
る時の手順はどのように
すれば良いか、菊池教育
部長からパト連協で推
薦することで会員拡大と
しても良いのでは、そし
て県連へ。又、推薦書は
パト連協で作成してほし
い。⑤日赤救急法の独自
開催は、人数が少なくて
も開催し定着させてはど
うか。⑥各種行事には積

県連・教育本部長より 激励と連帯の挨拶

PATO
岩手県
連絡協
議会
NO20

国総会は「栃木県日光」
で開催、多くの参加を。
等々質疑・回答があり、
平成十一年度予算（案）
も併せ原案通り拍手で承

二日目は、ゴルフ交流
会も行われました。
来年の総会には多くの
参加をお願いします。
(報告・遠藤)

パトロールの総会に参加して

突然、総会前日に主人からパトロールの総会（ホテル花巻）へ一緒にに行かな
いかと誘われ、会員でない私がついて行っていいのかちょっとびり不安でしたが主人が事務局から聞いた所、OKだと言ってくれたので、恥を忍んで思いきって参加してみようと思いました。

最初は、懇親会だけに出席するつもりでしたが、ホテルに到着すると総会の会場に案内され、そのまま会議へ出席しました。話を聞いて行く中で、お医者さんがパトロールに入っているのには驚き、又、パトロールの皆様も大変重要な仕事で活躍されている事が伺われ、私も勉強になりました。

会議が終わって、懇親会の席上では、パトロールの競技大会のビデオを見たり、私の事も紹介され会員に入った雰囲気で、まるで家族ぐるみの宴会となりました。途中くじ引きが行われ、私も仲間に入り賞品を頂き申し訳ございました。

本当にリラックスした、とても意義のある総会でした。お邪魔虫で、ご迷惑をお掛けしましたが、いつか又皆様にお会いできる日を夢見てペンを取りました。大変失礼致しました。最後に、これから総会には会員皆様のご家族も是非参加し交流を深めれば良いと思いました。本当に有り難うございました。

《安代町・山本行男氏の妻より》

極的に参加を、菊池教育
本部長より、昨年の指導
員研修会ではパトロール
班を設け公パトの交流が
持てたと思う。一級パト
の方も准指へどしどしね
ヤレンジしてほしい、

パト連協でも指導をお願
いしたい。・今年度の全
国総会は「栃木県日光」
で開催、多くの参加を。
等々質疑・回答があり、
平成十一年度予算（案）
も併せ原案通り拍手で承
ました。

認され決定した。

総会は無事終了し、十
八時から恒例の懇親会が
開催された。菊池教育本
部長も参加し、今年度の
パト技術競技大会のビデ
オを見ながら、抽選会も
交えて交流と連帯を深め
ました。

本部長より、菊池教育
員研修会ではパトロール
班を設け公パトの交流が
持てたと思う。一級パト
の方も准指へどしどしね
ヤレンジしてほしい、

パト連協でも指導をお願
いしたい。・今年度の全
国総会は「栃木県日光」
で開催、多くの参加を。
等々質疑・回答があり、
平成十一年度予算（案）
も併せ原案通り拍手で承
ました。

認され決定した。

1999年度(38期)
S A J 公認パトロール合格者
金ヶ崎町 錦田 裕一 夏油高原スキー場
零石町 滝沢 稔 敬之 網張スキー場
盛岡市 佐藤 有住 敏明 八幡平スキー場
胆沢町 北上市 高橋 延也 ひめかゆスキー場
北上市 松本 正弘 夏油高原スキー場

よろしく
お願ひします

六月五日公認スキーパ
トロール連絡協議会岩手
県支部総会が、県連菊池
教育本部長、長野・佐藤

両ドクター・パトロールご
出席頂き、千葉全国パト
連絡協議会会长のお膝元

花巻市「ホテル花巻」で
花巻市「ホテル花巻」で
行われました。私達パト

としてかなり必要と思わ
れる内容が続出される中

無事終了しました。

翌日今年からの試みと
して行われました「親睦

親睦ゴルフ

花巻市・木村博

1999年度(38期)

S A J 公認パトロール合格者

金ヶ崎町 錦田 裕一 夏油高原スキー場
零石町 滝沢 稔 敬之 網張スキー場
盛岡市 佐藤 有住 敏明 八幡平スキー場
胆沢町 北上市 高橋 延也 ひめかゆスキー場
北上市 松本 正弘 夏油高原スキー場

よろしく
お願ひします

六月五日公認スキーパ
トロール連絡協議会岩手
県支部総会が、県連菊池
教育本部長からパト連協で推
薦することで会員拡大と
してても良いのでは、そし
て県連へ。又、推薦書は
パト連協で作成してほし
い。⑤日赤救急法の独自
開催は、人数が少なくて
も開催し定着させてはど
うか。⑥各種行事には積

り降りる爽快さと我が足
跡を見ながらの満足感は
他に見ることは出来ませ
ん。ゴルフもティーグラ
ンドに立つと前に見える
もの全部が自分の物だか
ら、どこに打つても他人
には迷惑をかけるわけで
もなく、一打一打が壮大
であり、満足感は最高で
す。なによりストックを
クラブに持ちかえるだけ
で体の使い方はスキーリ
ズムだからです。

他のスポーツのように
枠の中で相手のミスを待
つことなく、自分一人
で出来ることと、何より
ストレスの解消に最適だ
からです。

今後、総会出席者の仲
間を増やしながら親睦を
続けて行きたいと思いま
す。